

Obtuvo en revitalizador triunfo que le permite acortar distancia con A. Colina. La parcialidad minera protestó con lienzos y fuegos artificiales por el rendimiento de la "Lamparita".

Por Marcelo Soto Villegas  
 marcelosoto@diarioelsur.cl

“Respeten la historia y mójen la camiseta”, decía un lienzo colgado en la barra de Lota Schwager al minuto 18 del primer tiempo. La protesta estuvo acompañada por fuegos artificiales y bombas de estruendos lanzados desde un costado en un claro gesto de reproche de la parcialidad minera por el rendimiento de la "Lamparita" en los últimos encuentros donde cosechó dos derrotas consecutivas. Lota Schwager saltó a la cancha con la presión de obtener una victoria ante Constitución Unido, algo que sirvió en los primeros 15 minutos, pero que se disolvió con el paso del tiempo. Los mineros tuvieron que esperar hasta el minuto 39 para descomprimir el ambiente y todo gracias a un regalo del portero forastero Cristóbal González quien soltó el balón en plena área chica con Camilo Leiton aprovechando la oferta para decretar la apertura de la cuenta. Con el gol Lota Schwager se relajó y mostró superioridad ante un rival con muchas ganas, pero con pocas ideas. Fue así como a los 59' Fabián Neira sentenció la historia con un zapatazo al ángulo para decretar el 2-0 final.

Con la victoria Lota Schwager sumó tres puntos de oro, ya que acortó distancia con el puntero Atlético Colina quien ayer sorpresivamente perdió en casa ante Imperial Unido. La "Lamparita" quedó en el cuarto lugar con 28 puntos (16 partidos), mientras el líder tiene 36 positivos (15 partidos). Pase lo que pase la escuadra mi-



Lota Schwager venció a Constitución y se acerca al líder

# Un triunfo para calmar a la hinchada y seguir al acecho

nera no saldrá de zona de liguilla de ascenso, una fase que está destinada para los primeros cinco equipos de la clasificación general. Ahora los carboníferos dan vuelta la página y se enfocan en su próximo desafío pactado en ca-

lidad de forastero para el viernes 8 de agosto. Ese día los mineros visitarán a Puente Alto.

**"FINAL EN ANGOL"**

Duelo candidatos de liguilla y por qué no de ascenso directo.

Malleco Unido (69/25 pts.) recibe esta tarde a Comunal Cabrero (59/27 pts.), en un cotejo de "seis puntos" para ambos elencos. "Si el partido anterior (Lota Schwager) fue importante el que viene es mucho más. Si derrotamos a



Comunal Cabrero visita esta tarde a Malleco Unido.

Malleco Unido nos permite a nosotros arrancamos de un equipo que posiblemente esté en los play-offs", comentó Edgardo Abdala, estratega de Comunal Cabrero. Su escuadra está a nueve unidades del puntero, una diferencia que podría quedar en seis si los "albirojos" suman de a tres puntos esta tarde en Angol. "La idea es seguir arriba en la tabla sumando puntos con estos equipos que también están ahí. No podemos

perder puntos, después viene Lautaro de Buin (local) y Colina (visita), el puntero de la categoría. Tenemos una seguidilla de partidos muy importantes, no podemos relajarnos. Los jugadores saben que ellos son responsables del lugar que estamos. Hay que aprovechar los buenos momentos y alargarlos lo más posible", cerró el adiestrador de cara al duelo pactado a las 15 horas en el estadio Alberto Larraguibel.

Camilo Leiton celebra el primer tanto minero ante Constitución Unido.

2	0
GOLES: 39' Leiton (1-0); 59' Neira (2-0).	
Estadio: Federico Schwager	
Público: 646 personas	